
 

 

昨日、高知県心の教育センターチーフの岡村涼子先生を講師にお迎えして、 

 

 

 

11月 19日（日）に、野市動物公園で「令

和 5年度高知県環境絵日記コンクール」の表彰

式が行われました。 

本校は、全学年が応募したり、環境絵日記を

活用して環境学習を行ったりなど、特に熱心な

取組をした学校に与えられる「学校特別賞」（右）

を受賞しました。 

ユネスコスクール（SDGｓの推進）の取組の

一環として、今年度は全校児

童が夏休みの課題として環

境絵日記に取り組みました。

そのがんばりがこんな形で、

評価されたのです。うれしい

ですね。 

また、主催者である高知県

環境活動センター「えこら

ぼ」のＨＰに、今回入賞した

2名の作品（右）が早速掲載

されていました。他の学校の

児童の入賞作品も掲載され

ているので、時間がある時に

ぜひご覧ください。 

 

 

コロナ禍により中止が続いていた４校合同の社会科見

学が、４年ぶりに再開されました。 

 ４年生に続いて、２１日（火）に３年生が、消防署・

警察署・しまんとハマヤ・JAカントリーエレベーターや

野菜集荷場を見学しました。その中で、説明を一生懸命に

聞いて、メモする姿が光っていたそうです。中には、もう

書く所がなくなったという児童もいたようで、引率教員

も「教科書学習の時には見せない意欲の高さでした。」と話していました。やはり、「百聞は一

見にしかず」、実際に自分の目で見たり体験したりすることは最大の学びになりますね。 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 
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話を聞いて、しっかりメモ！ 



 

  

先日、PTA役員会の中で、地域の中での子どもたちのあいさつと自転車の乗り方のことが話題に

なったそうです。（私は、出張のため出席できていなくて申し訳ありませんでした。） 

１点目のあいさつは、地域の方から「昨年度に比べて、地域の中であいさつ

をする姿が減っている。」という声が聞かれたそうです。 

２点目の自転車の乗り方については、「保育所に向かう坂道の手前の道路

で、小学生が道いっぱいに広がって自転車に乗っている姿をよく見

かける。中には道路の真ん中に自転車を停めたまま友達と遊んで

いる子もいる。」ということでした。 

早速、次の日の朝、生徒指導担当の吉福教諭が子どもたちにも伝え、みんなで再

確認する機会をもちました。 

地域での子どもたちの様子については、私たち教職員にはなかなか見えにくいの

ですが、今回のように伝えていただけたことで、子どもたちと確認し合うことがで

きました。ありがとうございました。今回の２点については、本校の目指す「地域

に愛され、地域を元気にする学校」という視点においてもすごく大事にしたいことです。これを

機にご家庭でも再度話題にしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「読もっか」に掲載されたよ！１１月１４日付

け 

 体調を崩したお母さんを想い、弟や妹のためにがんばった陽向さんの優しさが文章全体から

伝わってきます。この記事が掲載された日、高知県教育者モラロジー研究会会長さんからお電

話があり、「七里小では素敵な子どもが育っていますね。この記事を読んで感動しました。」

と、感想を伝えてくださいました。きっと陽向さんも、しんどい時に家族や周りから優しくさ

れてうれしかった経験があったんだろうなと想像したことでした。 

みんなで再確認！ 


